

叡智



寢屋鉢かづき学園
寢屋川市立第十中学校



学校だより 第246号 令和5(2023)年11月8日(水)発行

～合唱コンクール・学習発表会～

10月27日(金)に合唱コンクール・学習発表会を実施しました。体育館に全校生徒が一堂に会しての実施は4年ぶりとなりました。今年度は再開の年で「はじめの一步」になることを生徒も教職員も念頭において取り組みました。

「十中全力 Live Live ～咲かせ！笑顔の花～」のローガンの下、趣向を凝らした展示の数々、観る人を惹きつける舞台発表、練習を積み重ねて仲間とつくり上げたハーモニー、心に響く歌声。どれも一人ではなく、人と力を合わせたからこそできたことです。そして、一人ひとりが精一杯に取り組んだからこそでもあります。

また、たくさんの保護者の皆様の拍手やメッセージにも支えられ、「はじめの一步」は、次につながる「確かな一步」になったと言えるでしょう。

素敵なハーモニー♪

すばらしい発表の数々♪



吹奏楽部の演奏♪

元気いっぱい♪



見ごたえのある展示



～GBメッセージありがとうございました～

保護者の皆様、合唱コンクール・学習発表会では、お忙しい中でお越しいただきありがとうございました。第十中学校では、2年前より教育活動の根幹に「子どもたちの自己肯定感を育む」ことをおいています。その手立ての一つとして、PBIS(positive behavioral interventions and supports/ポジティブな行動介入と支援)を取り入れています。子どもたちの良いところやがんばっているところを具体的に子どもたちに伝えることで、良い行動、好ましいふるまいが増えていくことを大切にしています。

今年の合唱コンクール・学習発表会では保護者の皆様に生徒たちに向けたGBメッセージにご協力いただき、「生徒たちの素晴らしかった」、「よかった」、「感動した」こと等について、具体的にメッセージをいただきました。たくさんの Good Behavior(良い行動、すてきな行い)を見つけていただきましたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。現在、生徒玄関に掲示しています。三者懇談等でお越しの際にご覧ください。

たくさんのメッセージがあり、十中生は今も立ち止まって読んでいます。本当にありがたい言葉ばかりです。



～いざ、D-1グランプリへ！～

寝屋川市ではディベートに取り組み、今年で4年目を迎えます。今年度はディベートの大会「D-1 グランプリ」が12月22日に開催されます。市内小学校24校の5年生、中学校12校の2年生が対象で、現在、zoomを使って予選が始まっています。十中は11月30日に第二中学校と対戦します。2年生は学年の代表を選ぶために、クラス対抗でディベートをするなどがんばっているところです。相手を言い負かすのではなく、相手と言い認め合い、互いの良さを知り成長につながる。そういうディベートをめざします。30日の6限目は学校のみんで応援しましょう！



～三者懇談実施中～

11月1日より三者懇談が実施されています。お忙しい中でお越しいただき、ありがとうございます。普段の学習の状況を保護者の方に知っていただくだけでなく、お子さまの成長ぶりやがんばっている様子を少しでもお伝えできれば幸いです。また、学校では見せないご家庭での様子も伺うことができれば大変うれしいです。

～赤い羽根募金～

11月6日より赤い羽根募金の活動が始まっています。初日は、後期生徒会執行部のメンバーのサポートとして前期生徒会執行部のメンバーも加わって元気の良いあいさつとともに募金を呼びかけていました。翌日の7日には2年1組、今日は2組のボランティアメンバーが参加しました。明日以降は3組、4組と続きます。たくさんの生徒がボランティア精神を大事にして活動しています。ありがとうございます！



～これからの予定～

小中一貫：学園12の取組 **11月は虐待防止月間**



November 11月	
8(水)	生徒委員会
9(木)	三者懇談 SGS・あいさつ運動
10(金)	三者懇談 1年生道徳特別授業(1~3限) 寝屋川市美術部展(~11/15)
13(月)	3年生実力考査
14(火)	3年生道徳特別授業(2限) 2年生道徳特別授業(4限)
21(火)	期末考査 1日目 全学年給食なし
22(水)	期末考査 2日目 全学年給食なし
23(木)	勤労感謝の日
24(金)	期末考査 3日目 全学年給食なし
28(火)	生徒朝礼
29(水)	1年生スキー保護者説明会
30(木)	2年生D-1グランプリ予選
12/1(金)	1年生自転車利用講習会(6限)
12月は「相談月間」です。	



～虐待防止月間～

11月は虐待防止月間です。オレンジリボンがその象徴です。未来を担う子どもたちが健やかに成長できることを保障する社会でありたいですね。今月だけでなく、常に持つておきたい意識です。



～十中生のGB～



☆10月26日(木)、学習発表会の前日準備に係担当の生徒たちが一所懸命に動いていました。体育館の椅子並べ、掲示物、お掃除等、行事を成功させる準備をみんなでがんばっていました。4年ぶり、はじめの一步に大きく貢献しました。ありがとう！

☆コンクールに向けて、合唱の声が毎日、校内に響き渡りました。一所懸命な姿はカッコよかったです。どのクラスも素敵でした。たまたま来校された教育委員会の方も「上手いですね。足をとめて聞き入ってしまいました。」と話されました。

☆ステージ発表、どのパフォーマンスもその人のこれまで見えていなかった才能が光りました。とてもよかったですし、うれしかったです。

☆11月3日(金)の鉢かづきまつりに向けて、前日準備、後片付けを率先して取り組んでいました。誰かのために行動できることは素晴らしいです。

☆鉢かづきまつりでの吹奏楽部の演奏、あんなに近くに聞いている人がいても立派に演奏していました。ソロも良かったです。陸上部の皆さんもはつらつとしたダンスで、会場を元気にしていました。中学生の力は無限大で素敵です。

☆鉢かづきまつりの日、「射的」にはたくさんの方が並んでいました。景品が足りなくなってしまうようで困っていると、「私たちはいいので、小さい子たちにあげてください。」と十中生が言ってくれたそうです。射的を担当していた十中PTAの方々から、「心遣いに感動してしまいました。」「とてもうれしかったです。」と言葉をいただきました。それを教えてくださった方々も、聞いた私たちも、本当にうれしく、心が温かくなりました。ありがとう！



落ち葉をひろっています。

学習発表会に合わせてかざってくださったボランティアさんのお花



教室での合唱練習風景